

Mirco von Döhlen
Oberschule Geestemünde
27574 Bremerhaven

19.09.2023

Betrifft: Reisekostenzuschuss Israel-Projekt

Sehr geehrter Herr Torner,

seit über zehn Jahren verbindet die Oberschule Geestemünde und das Konservatorium in Rosh HaAyin eine enge Freundschaft, die zweimal pro Kalenderjahr intensiv gepflegt wird. Vor allem über den künstlerisch-musischen Bereich bieten wir den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein vielfältiges Programm mit niederschweligen Angeboten, die sie dazu anregen, in kommunikativen und kulturellen Austausch miteinander zu treten. Mit unserem Partnerland Israel erschaffen wir auf diese Weise regelmäßig Freundschaften, Verbindungen und Erinnerungen, die ein Leben lang anhalten.

Die Corona-Pandemie zwang uns in den vergangenen Jahren zu einem Stopp und einem Restart unserer Beziehung. So begegneten wir uns in diesem Kalenderjahr 2023 bereits im März im Rahmen einer Fachkräftetagung und im August mit einer Jugendbegegnung jeweils in Bremerhaven. Die Jugendbegegnung in Bremerhaven bestach vor allem durch die vielen Konzerte der israelischen Seite sowie den Anteil der gestaltenden Kunst der deutschen Delegation im Deutschen Auswandererhaus sowie auf der Abschlussveranstaltung in der Bremischen Bürgerschaft.

Nun wird es Zeit im November diesen Jahres den Gegenbesuch anzutreten. Durch die beiden vorangegangenen Veranstaltungen im März und August sind leider die Bundesmittel erschöpft (eine Förderung kann nur zweimal pro Kalenderjahr erfolgen ungeachtet der Art der Veranstaltung), so dass wir auf weitere Förderquellen angewiesen sind. Vor allem jedoch die explosionsartige Preissteigerung für Flugtickets bringt uns in die Lage, ihre Unterstützung zu erbitten. Die Familien der Teilnehmerinnen und Teilnehmer sehen sich ebenfalls den Reisekosten der bevorstehenden Abschlussfahrt im zehnten Jahrgang gegenüber, so dass eine Doppelbelastung in diesem Schuljahr vermeintlich zur Absage der Reise führen könnte. Die Reisekosten für den Hin- und Rückflug belaufen sich auf etwa 450 €, Nebenkosten auf 530 € und eine Eigenleistung von 360 €. Die Gesamtkosten belaufen sich auf 11.832,- €. Ich würde mich daher sehr über einen Reisekostenzuschuss freuen.

Mit freundlichen Grüßen



Mirco von Döhlen
Oberschule Geestemünde